

Optimale Bedingungen

Schweizer Siege beim Halbmarathon des **LCM Rheinfelden** – Potthin gewinnt 10-km-Lauf

Leichtathletik: (sk) Jan Kunz aus Basel gewann den 26. Halbmarathon beim Rheinfelder Lauftag in 1:13,26 Stunden vor Sebastian Retzlaff vom TuS Stetten (1:14,38) und Felix Köhler vom RSV Bad Säckingen, der für die 21,1 Kilometer Strecke 1:15,16 Stunden benötigte. Bei den Frauen lief Kristin Tremp aus Bern in 1:23,42 Stunden als Erste durchs Ziel im Europastadion vor der Inzlingerin Kathrin Braun-Michel (1:32,46) und Anja Schneider vom Team Laufsport Heinz (1:33,54).

Veranstalter LCM Rheinfelden freute sich über das ideale Wetter, die ex-

zellente Laufstrecke, die einen Rundkurs über 3,6 bzw. 6,8 Kilometer vorsah, und die leicht gestiegene Teilnehmerzahl. Lange sah es so aus, als wiederholte Markus Gerber (Bern) seinen Vorjahreserfolg. Er lag nach der Hälfte der Distanz in Führung. Dann plagten ihn Schmerzen, er wurde vom Spitzentrio überholt, nahm's gelassen.

Sieger über die zehn Kilometer wurde Schluchseeauf-Organisator Hartwig Potthin (Freiburg) in 32:36 Minuten vor David Kiefer (TV Bad Säckingen, 33:23) und Hardy Flum (LG Hohenfels, 33:36). Bei den Frauen lag Ju-

lia Wagner (Süßen, 37:01) vor Tatjana Ragusa (LG Hohenfels, 39:38) und Ingrid Mutter (LCM Rheinfelden, 40:30). Lokalmatador Bernd Kirrmann (LCM Rheinfelden) kam in 34:37 Minuten auf Platz fünf in der Gesamtwertung.

Etliche Teilnehmer nutzten den Halbmarathon zur Vorbereitung auf den Marathon in Freiburg am 29. März. Andere Läufer peilen den Paris-Marathon Anfang April an. Für diese sportlichen Herausforderungen bot sowohl der Halbmarathon als auch der Zehn-Kilometer-Lauf eine geradezu ideale Vorbereitungsmöglichkeit.



Platz zwei: Tatjana Ragusa aus Murg fehlten drei Minuten zum Sieg beim 10-km-Lauf in Rheinfelden. BILD: GRU